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千嬅現時過着有規律的生活，每日湊完囝
囝返學，便投入健身、排舞和練歌，她

透露最大挑戰是其中有環節要跳長達18分鐘
的舞，同時又會演出一項未接觸過的樂器，現

時成座樂器放在家中練習，但千嬅保持神秘不肯透
露詳情。
今次個唱會有很少在紅館演繹過的歌曲，需花時間
記歌詞。瘦了不少的千嬅現時體重是109磅，她滿意
說：「會keep住，不會再瘦下去，因清楚自己所要的
體力和比例，夠fit就可以；不過老公雖然要準備月底
的馬拉松，但經常在我身旁吃自助餐，他說這對我是一
種磨練，真是一片苦心。」千嬅又指因近日太忙，忽略

了老公，故此，對方經常引她注意：「他常提住個仔，又
會叫我煮東西，有時半夜話間房亂叫我執房，表示他在間
屋度住，不過他都是想我放鬆一下，同埋他博我鬧，他給
我鬧完又會好爽，好變態。」

學習製作將來幫夫開騷
早前黃秋生批評樂壇有歌手唱歌走音，問到千嬅會否邀

請對方欣賞？千嬅謂：「通常不會主動請人來看，會交給
公司公關安排，咁好多嘢都要check下。」至於演出嘉賓
方面，千嬅賣關子不作公開，她笑說：「有些未請過，請
時都有點驚，答應後又覺得驚喜，(老公會上台唱歌？)佢
上台會唱成part，我現在學緊製作，將來幫他開騷好過，

待幾年後好似葉蒨文和林子祥拍住唱就正到喊，(囝囝會
來睇騷嗎？) 會安排他早些來看早些走，因翌日要返學，
可能他會覺得媽咪好奇怪，在台上不停郁。」千嬅又自爆
囝囝之前看過她在「拉闊」演出，現在每當叫唱歌時，囝
囝都要企在茶几上，以為唱歌便要站在高的地方，自此千
嬅便怕怕，不敢隨便給他看，因小朋友模仿能力太強。
千嬅要待囝囝睡覺才有私人時間，所以早上要為囝囝
「放電」，否則囝囝晚上睡不着便很麻煩，同時她又感謝
老公幫手湊囝囝返學，令她安心不少。至於個唱的服裝，
千嬅表示本周末先試身，問老公是否不准性感？她說：
「他看得很開，沒有所謂，不要把衣服着得核突便可
以。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）黃德斌、邵美琪（Maggie）、
龔嘉欣與揚明等人昨日為無綫新劇《刀下留人》試造型，飾演
劊子手的德斌與演接生婆的邵美琪，代表着「送死」和「迎
生」的角色。德斌坦言新劇每個人物都有一段浪漫的愛情故
事，德斌笑言與Maggie的更是血淋淋的浪漫。
繼《當鐵馬遇上戰車》後再次擔正演出的黃德斌，笑言做主

角責任較大，他說：「同一條船要大家一起划，我是帶頭划那
一個，要划得好一點。」至於與老對手Maggie劇中有沒親熱
戲，德斌就稱劇本尚未有提及，相信熱血就一定有。邵美琪同
樣大讚劇本寫得浪漫，連她與德斌的角色名字「花蕊紅」、
「葉常綠」也很有心思。Maggie不擔心與德斌拍談情戲有困
難，她說：「主要用對白去幫助，不是靠曖昧的動作。」
提到前無綫監製戚其義打算在內地開劇，德斌與Maggie以往
都是對方的御用演員，問到阿戚有無聯絡他們，德斌稱若檔期
配合得來也樂於參與，Maggie就指阿戚現在要忙很多事情，待
對方正式開工後，如果對方不找她，她也會主動找阿戚。

龔嘉欣自稱「絕緣體」
龔嘉欣則在劇中與陳山聰、揚明發展三角戀，她笑言現實中

沒機會嘗這種浪漫事，只好靠拍劇來補償。笑問嘉欣現實中是
否恨拍拖，甚至想有三角戀，她說：「我已經放棄拍拖念頭，
之前有朋友介紹異性給我，都被我婉拒了，現在想認識異性的
心都沒有。」笑問她不會是轉了性向時，她說：「不是，只是
沒有了這個心，緣分要來自然會出現，現在暫時是絕緣體。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）三位應屆港姐
邵珮詩、王卓淇與何艷娟昨日出席《2015國際
中華小姐競選》記者會，冠軍邵珮詩將代表香
港，與其他17位佳麗於本月25日競逐華姐后
冠，賽前兩位港姐亞、季軍特別送上小禮物給
邵珮詩，為她打氣並望能為港增光。
邵珮詩表示心情既緊張又興奮，她說：「緊

張是因為只有10日時間訓練，興奮是可以與17
位佳麗建立友誼。」去年冠軍由港姐陳凱琳奪
得，問她會否壓力大增時，她說：「我有跟她
和鄧佩儀傾過偈，了解下歷屆比賽的模式，最
重要是做好自己，表現淡定和有自信。」問她
有沒「殺手」應付比賽，她笑道：「才藝表
演環節時會跳舞表演，會參考韓國、美國偶像

的舞風，現在每周至少要練舞五次。」
非戲劇製作總監余詠珊就大讚今年華姐佳麗

水準相當高，邵珮詩的勝算就要看臨場表現。
今屆無綫特別從內地賽區挑選三位佳麗入圍，
問到會否擔心佳麗有整容之嫌，她說：「不
怕，而且現在很難去驗有沒有整容，如果面試
時太過人工化的，我們都不會揀。」
另外，提到杜如風主持的旅遊節目《流行首

爾》遭網民劣評如港女晒命並要求腰斬，余詠
珊說：「這是她的個人風格，她已經做了調
整，我們會聽民意再做調整，但不至於要腰
斬，沒可能斬一個有20點的節目。」余詠珊又
稱節目只播出兩集，一切言之尚早，節目原意
是想嘗試用不同類型的主持去做節目。

香港文匯報訊（記者李慶全）謝君豪
昨日接受鳳凰Uradio訪問，談及正為舞
台劇《杜老誌》排練，大讚對手劉嘉玲及
梁家輝出色，本月再度公演，更加插一首
主題曲。完成香港部份，會否巡迴演出？
謝君豪表示這是其夢想，不過場景太大難
搬到其他地方，加上演員也不易度到期，
故現先應付17場的演出。謝君豪笑言今

次每位演員的演出經驗都很豐富，很難找到演出時的錯處，
也幾乎不會忘記對白，即使有稍稍猶豫，對白也一定記得，
最多只是停半秒便會回神，每位都是那麼眉精眼企的。
謝君豪曾為亞洲電視拍劇，但他沒太留意亞視的狀況，向
他簡述亞視出現了財政危機，他表示着實好感可惜，希望最
終能夠解決到出糧的問題。而謝君豪指他不抗拒再拍港劇，
也歡迎任何電視台跟他合作，且看到好友潘燦良在香港電視
的演出獲得好評，也替對方感到高興。

香港文匯報訊（記者李思穎）黎耀祥以「安全駕駛大使」
身份，昨日向商用車司機派發福袋，提醒各司機保持良好的
駕駛態度和安全意識。
祥仔昨日由太太親自駕車接送到現場，他自言本身是安全

駕駛者，雖然也試過被扣分，但就未衰到上庭和停牌，盡量
會警惕自己安全駕駛。說到時下很多人都會追車款，祥仔表
示：「年紀大，已過了這個階段，反而兒子經常會同我講新
車款式，(兒子成年的話，會否買車給他？)他現在已同我傾，
過兩年啦，到時他新牌仔會先買萬多元二手車操吓先。」
不好追車款的他，也無意買樓，祥仔稱：「現時樓價太

貴，不是太值得，寧願租樓好過，平有平住，沒有壓力，到
了我這般年紀，沒有想追
求的物質。」說到他剛為
兒子找到限量版波鞋，他
笑說：「現時所做的都是
為了兒子，我沒有特別愛
好，只求遇到好劇本和對
手便足夠。」
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香港文匯報訊（記者

李思穎）楊千嬅昨日為

月底舉行的演唱會進行

綵排，現已進入如火如

荼階段，忙着演唱會的

千嬅因而對老公有所忽

略，其夫便出「絕招」

引千嬅注意，不時叫千

嬅煮吃的，半夜三更又

使喚老婆執房，結果換

來千嬅的責罵，但千嬅

深明老公是幫她放鬆情

緒，而丁子高又被罵得

好爽，一舉兩得。

香港文匯報訊 徐小鳳前晚以一身全黑打扮
與馮素波、盧冠廷伉儷等現身理工大學，出
席由李樂詩博士舉行的《極地30情獻》籌款
晚會。小鳳姐甫現身即以趕時間為由匆匆入
場，婉拒訪問，但也搞笑地向傳媒打招呼、
講兩句：「Hello，你哋好！」

記者於小鳳姐等候升降機期間蜂擁而至，提及她先前現身
紅館欣賞鄭秀文個唱，小鳳姐大讚好看外，更笑說近年的紅
館騷非常抵看，故欣賞了不少。講到譚詠麟2月份亦於紅館
舉行演唱會，問她會否擔任嘉賓？小鳳姐抵死回應：「我排
緊隊！如果在香港一定會看！」至於自己會否再開個唱？小
鳳姐則稱要休息吓先。
波姐對於近日逝世的「叮噹」配音員林保全坦言不認識，

笑謂只識「叮噹」，又言任何可以令人歡樂的人離世都會覺
得可惜，故自己日日都會檢查身體及勤做運動，亦不需使用
太多儀器：「我只有膽固醇高，不過這是遺傳的，所以都要
食藥。」

小鳳姐排隊等做阿倫嘉賓亞視搞騷為自己打氣

羅霖返娘家感觸想喊
香港文匯報訊（記者李慶全）亞視節目

《ATV我們這一家》昨日進行錄影，出席
的有羅霖、音樂節目主持梁安琪及高層葉
家寶，羅霖看到亞視面臨債務危機，昨日
去到亞視大埔總廠相當感觸，在錄影時幾
乎哭了出來。畢竟自己是亞姐出身，所有
員工亦是其好友，也了解同事們有家庭負
擔卻仍然緊守崗位，真的令她好感動，同
時也擔心葉家寶的身體，因他近來很操
勞。羅霖指亞視可以製作出有水準的節
目，其中不少創作也會有人去抄襲，所以
缺少了亞視，競爭力自然大減，其他電視
台的製作會更加馬虎，因有競爭才會有進
步。羅霖又提到其酒業公司有贊助亞視節
目《把酒當歌》，即使狀況怎樣仍會照合
約去做，不會伺機向亞視壓價，她着實很
同情亞視目前的境況。
葉家寶透露昨日亞視已正式發放所有員

工11月餘下的半份薪金，他公告說：「今
日會將薪金打到銀行給每位員工，12月份
的薪金正積極籌集，我們有推出特惠廣告
套餐，反應不俗。」葉家寶又提到亞視仍
有製作，像1月23日會舉行「星光再現演
唱會」，不過是支持性質並不是籌款活
動，門票會給予廣告商及星光幫的 fans
club，另外又會推出情人節及新年祝福語廣
告。

梁安琪10萬落廣告支持
對於大股東蔡衍明對葉家寶作出嚴重指

控，他回應說：「我自去年3月開始當上執
行董事，每月都會舉行兩次匯報，都會通
過董事會，蔡先生的公子蔡紹中或代表董

事的黃寶慧小姐亦都會出席及了解，相信
每位老闆對員工都有很多不滿意，於過去
幾年我沒接觸蔡先生，只是曾一起吃過幾
次飯，但當時我是卒仔，可能他大人物善
忘，蔡先生覺得我做了甚麼不妥，希望他
能予以指正好讓我去改善，希望蔡先生看
到我們百分之九十五員工堅守崗位，會再
次考慮注資。」葉家寶另指出勞工處採取
的行動都是意料中事，也沒擔心太多，他
會繼續專心去爭取注資以及增加公司的收
入。談及楊受成對亞視狀況表示即使有白
武士出現依然很難去經營，葉家寶則認為
營運亞視要有方法，其實做任何事一樣會
辛苦的。傳出亞視大埔廠房已經抵押一
事，葉家寶指據他所知並沒這樣的事。
梁安琪曾任亞視音樂節目，最近她出資

10萬元落廣告，她答謂：「我是在亞視長
大，以前亞視給了我機會，也希望能出錢
出力，其實亞視的音樂band show是全行
做得最好，故不希望看到這個電視台收
埋！」

黎耀祥嫌樓價貴寧租樓

邵珮詩華姐競艷晒舞技

謝君豪有意再拍港劇

黃德斌邵美琪
演繹血腥浪漫
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■左起：趙汝強、梁安琪、葉家寶、羅霖與蔡
國威為《ATV我們這一家》錄影。
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■楊千嬅近日為月底舉行的演唱會積極進行綵排。

■■千嬅被舞蹈員千嬅被舞蹈員
高高舉起高高舉起，，展現展現
天后魅力天后魅力。。


